

# *La Russie qualifie d'absurdes les menaces des États-Unis d'imposer de nouvelles sanctions contre le Venezuela*

---



Moscou, 1er avril (RHC)- La Russie a qualifié d'absurdes les menaces des États-Unis d'imposer de nouvelles sanctions unilatérales contre ce pays pour sa collaboration légitime avec le Venezuela.

La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Maria Zhakarova a ajouté que les projets d'un changement de pouvoir rapide à Caracas ont échoué.

Elle a mis l'accent sur le fait que par son arrogance, Washington n'a fait que jouer un mauvais tour aux forces d'Amérique latine et d'Europe occidentale qui, lui emboîtant le pas, se sont hâtées de reconnaître comme chef du Venezuela un imposteur que le peuple n'a pas élu.

« Les États-Unis se sont ainsi privés de toute marge de manœuvre diplomatique », a-t-elle expliqué.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/187293-la-russie-qualifie-dabsurdes-les-menaces-des-etats-unis-dimposer-de-nouvelles-sanctions-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**